



voleibol

SEGUNDA DIVISIÓN

El Universidad de Salamanca da un gran paso para la final por el título

C.T.

El Universidad de Salamanca dio ayer un gran paso para disputar la final por el título de su categoría tras vencer por un contundente 3-0 al Universidad de Burgos en el primer encuentro al mejor de tres que tendrán que disputar ambos equipos.

Las pupilas de Michel Prado salieron, no obstante, algo dubitativas y fruto de los nervios no pudieron ponerse por delante en el marcador del primer set hasta mediado el mismo, que finalmente acabó con el resultado favorable a las salmantinas de 25-21. Aprendida la lección, la segunda manga fue completamente diferente y las jugadoras charras pusieron en liza su mejor juego para ganar 25-14. En la última, ya con todo de cara, siempre fueron por delante en el marcador hasta finalizar 25-18 y finalizar el primer punto.